

Assemblée générale ordinaire de l'Association Cath-Info

Mercredi 1^{er} mai 2024 à 15h30

Paroisse Sacré-Cœur, Espace Maurice Zundel, Lausanne

PROCÈS-VERBAL

Sont présent-e-s,

I. Comité :

Boillat Jean-Claude, Bondolfi Monique, da Silva Adozinda, Gondrand Pascal, Journot Jean-François, Kolly André, Marra Ada, Micol Jean (président).

II. Membres de droit :

- Diocèse Lausanne, Genève, Fribourg, Laure-Christine Grandjean
- Eglise catholique - région diocésaine de Fribourg, représentée à l'AG par Aurelia Pellizzari
- Fédération Catholique Romaine Neuchâteloise, Sonia Wyss
- Jura Pastoral Delémont - région diocésaine, Coralie Staecheli

III. Entités catholiques romaines - membres :

- Action de Carême (Suisse romande), Tiziana Conti
- Africanum, Claude-Pierre Maillard
- Association Suisse des Journalistes Catholiques (ASJC), Maurice Page
- Centre Romand de Pastorale Liturgique (CRPL), Emmanuel Pittet
- Congrégation des sœurs de Saint-Augustin, Catherine Jerusalem
- Fondation Œuvre Saint-Justin - Stiftung Justinus Werk, David Le Framboise
- Œuvre Saint-Augustin (OSA), Catherine Jerusalem
- Province suisse des Filles de Charité, Maggy Joye
- Saint-Augustin SA, Jean-Paul Schwindt
- Sœurs de l'Œuvre Saint Paul, Agnès Diene

IV. Personnes physiques - membres :

Cottier Marie, Demierre Claire-Lise, Egger Charles-Albert, Eisenring Françoise, Kaufmann Patrick, Martin Jean-Jacques, Meyer-Gavillet Cécile, Monnat Anny, Paravicini Bagliani Lorenzo, Perrin Marie-Estelle, Petite Jacques, Pignat Guy, Pistoletti Pierre, Progin Patrick, Roth Marco et Nadia, Zurkinden-Favre Michel et Marianne.

V. Invité-e-s

Carita Joao, Eglise catholique – région diocésaine de Fribourg
Reichard Anaïs et Schäffer Malika, Eglise catholique dans le canton de Vaud - région diocésaine
Pagano Roberto, Pasquier Raphaël et Martine, Tschopp Gérard.

VI. Vérificateur des comptes :

Pierre-Eric Roubaty

VII. Collaborateurs et collaboratrices de Cath-Info :
Lucienne Bittar, Bernard Hallet, Fabien Hünenberger, Magali Licini, Christine Mo Costabella, Maurice Page, Carole Pirker, Grégory Roth, Anne-Julie Ruz, Raphaël Zbinden.

Sont excusé-e-s,

I. Comité :
Philippe Berther

II. Entités catholiques romaines :

- Corporation Ecclésiastique Catholique (Fribourg), Patrick Mayor
- Echo Magazine, Dominique-Anne Puenzieux
- Paroisse catholique St Joseph, Anna Hägler
- Paroisse catholique de Moutier, Marcel Fleury
- Paroisse catholique de Val-de-Charmey, Oscar Pinto
- Sœurs de Saint-Vincent-de-Paul, Anne-Catherine Birrer
- Union des Supérieurs Majeurs Religieux de Suisse (Vos'usm), Isabelle Catzeflis

III. Personnes physiques :

Berret Didier, Berset Jacques, Bruchez Gaberell Marcel et Liliane, Catzeflis Etienne, Catzeflis Isabelle, Dorsaz Odile Marie-Anne, Ducrest Jean, Fleury Jacques, Francey-Rey Gérard et Michelle, Gachoud Anne-Lise, Gmür Félix, Grossrieder Paul, Huot Jean-Claude, Isoz Yvonne, Kupper Eliane, Litzler Bernard, Maillard Pierre-Yves, Malherbe Suzanne, Monnat-Livio Alphonse et Cécile, Morel Marie-Claire, Oberson Canisius, Pannatier Gabrielle, Pillonel Marie-Thérèse, Raboud Jean-Joseph, Regad Pierre, Rey-Bellet Jean-Jacques, Richard Jean-Daniel, Rossier Madeleine, Sauge Claudine, Vallélian Marie-Rose et Jean, Vaucher Béatrice, Vogelsang Arlette.

IV. Collaboratrices de Cath-Info :
Catherine Cudry, Jessica Da Silva Villacastin, Claudia Santucci.

1. Salutations et accueil

Le président Jean Micol ouvre la 10^e Assemblée Générale de Cath-Info et souhaite la bienvenue à tous ses membres, ainsi qu'à tous les invités. Il remercie la Paroisse Sacré-Cœur à Lausanne pour son accueil dans l'Espace Maurice Zundel (EMZ).

A la demande de Jean Micol, le Père Luc Ruedin - responsable de l'EMZ - place l'assemblée sous la mouvance de l'Esprit Saint en proposant à chacune et chacun un instant de méditation.

2. Approbation de l'ordre du jour et désignation des scrutateurs/scrutatrices

L'ordre du jour est approuvé à l'unanimité par les membres présents. Les scrutatrices désignées sont Monique Bondolfi et Adozinda da Silva.

3. Procès-verbal de l'AG du 3 mai 2023 à la Saint-Joseph à Lausanne

Le PV de l'assemblée générale précédente, tenue le 3 mai 2023 à la Paroisse Saint-Joseph à Lausanne est approuvé avec les deux modifications suivantes :

Monsieur Robert Zemp figurant parmi les membres présents à titre individuel (rubrique IV) doit être cité au sein des entités catholiques romaines (rubrique III) en tant que représentant de l'Eglise national catholique du canton de Berne. Dans la nouvelle version du PV, son nom est donc déplacé de la rubrique IV à la rubrique III.

Parmi les excusés des membres de droit avec représentation officielle (rubrique II, page 2), l'Abbaye de Saint-Maurice est représentée par les chanoines Jean-Claude Crivelli et Roland Jaquenoud et non par le chanoine Jean Scarcella comme noté initialement.

La version corrigée du PV sera publiée sur le site Internet de Cath-Info. Jean Micol remercie son auteure, Claudia Santucci.

4. Membres de l'association : état et nouveaux membres

Fabien Hünenberger, directeur de Cath-Info présente l'état de l'association :

- Nombre de membres actuels : 235
- Démissions : 6
- Décès : 9
- Nouvelles admissions : 3 (Jacqueline Hüppi, La Congrégation des Sœurs de Saint-Augustin, Pierre Pistoletti).

L'Assemblée approuve, par acclamation, l'admission des nouveaux membres.

5. Présentation du rapport annuel 2023 par le directeur

Fabien Hünenberger présente le rapport d'activité qui a été adressé à tous les membres en soulignant les principaux événements et activités de l'année 2023, à savoir :

- transition après l'émission "Faut pas croire" ;
- augmentation des productions digitales ;
- six nouvelles liturgies captées et télédiffusées chaque année ;
- développement des produits digitaux originaux ;
- participation à divers festivals et jury.

6. Informations sur les secteurs d'activité à la RTS (Radio, TV, Digital) et à cath.ch

Les responsables de production de Cath-Info apportent des précisions sur les activités spécifiques de secteurs rédaction, radio, TV et digital.

a) Radio

Carole Pirker présente les principales émissions – *Hautes Fréquences* et *Babel* – ainsi que les nouveautés de l'année 2023 :

- émissions marquées par les abus sexuels en église et le conflit israélo-palestinien ;
- tables rondes : 1) « La gouvernance des églises » 2) « Festival des spiritualités » ;
- nouvel habillage sonore pour l'émission *Hautes Fréquences* introduit le 21
- mai 2023.

b) TV

Grégory Roth décrit les projets de captation de messes :

- six messes radio filmées dans différents cantons ;
- collaboration avec Fabrice Junod de la société Cleanfeed ;
- projets pour l'Eurovision et autres captations spéciales.

c) Digital

Anne-Julie Ruz décrit les nouvelles séries vidéo :

- série expliquer "Enquête de sens" ;
- série "Indice" présentant des portraits spirituels à travers des objets.

d) Rédaction – Cath.ch

Bernard Hallet détaille les statistiques et les projets :

- 1,7 million d'internautes pour l'année 2023 ;
- 3,7 millions de pages consultées => une progression de 20% par rapport à 2022 ;
- Lancement de la série vidéo "Ils étaient des fois" en collaboration avec les médias réformés et évangéliques.

e) Réseaux sociaux

Grégory Roth, responsable de la distribution des produits de Cath-Info, fournit des informations au sujet de l'activité sur les réseaux sociaux et notamment leur audience :

- Facebook : l'utilisateur moyen est une femme de plus de 60 ans ;
- Instagram : principalement des hommes dans la trentaine ;
- WhatsApp : un groupe privé "Les amis de Cath.ch" a été créé cette année dans le but de transmettre des nouvelles et informations exclusives via la messagerie.

A la suite des diverses présentations, l'assemblée approuve, par applaudissements le rapport d'activités et le travail fourni par Cath-Info durant l'année 2023.

7. Missions financières statutaires

a) Comptes et bilan au 31.12.2023

Jean-François Journot, trésorier, présente les comptes de 2023 en détaillant les recettes et les dépenses.

b) Lecture du rapport de l'organe de contrôle

Pierre-Eric Roubaty lit et commente son rapport de révision des comptes et du bilan. Il certifie ne pas avoir trouvé d'élément indiquant que les comptes et bilans ne correspondent pas à la réalité. Il propose donc à l'assemblée de les approuver.

c) Approbation des comptes, du bilan et du rapport de vérification, avec décharge du comité

Les comptes 2023, le bilan et le rapport de vérification sont approuvés à l'unanimité par l'assemblée, avec remerciements à Jean-François Journot et Magali Licini, administratrice.

Décharge est aussi donnée au comité qui est également remercié pour son travail.

d) Budget 2024 et perspectives 2025

JFJ présente le budget 2024 et les perspectives pour 2025 :

- budget 2024 : recettes prévues de 1 612 000 CHF et charges de 1 604 900 CHF avec un résultat bénéficiaire de 7 100 CHF ;
- perspectives 2025 : recettes prévues de 1 632 000 CHF et charges de 1 622 600 CHF avec un résultat bénéficiaire de 9 400 CHF.

e) Election de l'organe de contrôle

Pierre-Eric Roubaty accepte un nouveau mandat. Il est réélu à l'unanimité comme organe de contrôle pour l'exercice 2024.

8. Cotisation annuelle 2024

La cotisation annuelle pour 2024 est maintenue à 30 francs. Un appel est lancé pour encourager les dons et le soutien des paroisses, afin que Cath-Info puisse poursuivre sa mission au service des catholiques en Suisse romande dans un contexte budgétaire toujours plus difficile.

9. Comité : élection complémentaire

Jean-François Journot annonce son retrait du comité après 45 ans de service. Roberto Pagano est proposé pour le remplacer. L'assemblée approuve cette nomination par acclamation.

10. Assemblée générale 2025

La prochaine Assemblée Générale est proposée pour le 1^{er} mai 2025. S'agissant à nouveau d'un mercredi et sur demande de membres de l'assemblée, cette date reste sous réserve.

11. Clôture

La parole n'étant plus demandée dans l'assemblée, la séance est formellement close à 17h30 avec remerciements à chacun et chacune.

Les membres sont invités à rejoindre les ateliers auxquels ils et elles se sont inscrit-e-s avant de venir se désaltérer à l'apéro-concert qui sera servi à 18h30.

Lausanne, le 1^{er} mai 2024
Espace Maurice Zundel